

HUBUNGAN *BODY MASS INDEX* DENGAN DERAJAT STENOSIS *ONE VESSEL, TWO VESSEL, DAN THREE VESSEL DISEASE SCORE*
**Studi Observasional pada Pasien Penyakit Jantung Koroner di Rumah Sakit
Islam Sultan Agung Semarang**

Skripsi

Untuk memenuhi sebagian persyaratan
mencapai gelar Sarjana Kedokteran



Oleh :

Nela Ziadatul Maghfiroh

30101700125

**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2020**

SKRIPSI

**HUBUNGAN BODY MASS INDEX DENGAN DERAJAT STENOSIS ONE
VESSEL, TWO VESSEL, DAN THREE VESSEL DISEASE SCORE**

**Studi Observasional Pada Pasien Penyakit Jantung Koroner di Rumah Sakit
Islam Sultan Agung Semarang**

yang dipersiapkan dan disusun oleh

Nela Ziadatul Maghfroh

30101700125

telah dipertahankan di depan Dewan Penguji

pada tanggal 16 Februari 2021

dan dinyatakan telah memenuhi syarat

Susunan Tim Penguji

Pembimbing I

(dr. M. Saiful Abduh Sp. PD.KKV.FINASIM)

Pembimbing II

(dr. M. Ulli Fuad M. Kes)

Anggota Tim Penguji I

(dr. Rino Arianto Marswita Sp. PD)

Anggota Tim Penguji II

(dr. Ratnawati M. Kes)

Semarang, 22 Februari 2021

Fakultas Kedokteran

Universitas Islam Sultan Agung

Dekan,



(Dr. dr. H. Setyo Trisnadi, Sp.KE, S.H.)

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : Nela Ziadatul Maghfiroh

NIM : 30101700125

Dengan ini menyatakan bahwa karya ilmiah berjudul :

HUBUNGAN *BODY MASS INDEX* DENGAN DERAJAT STENOSIS *ONE VESSEL, TWO VESSEL, DAN THREE VESSEL DESEASE SCORE*

Studi Observasional pada Pasien Penyakit Jantung Koroner di Rumah Sakit Islam Sultan Agung Semarang

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan Tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan Tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Semarang, 22 Februari 2021




Nela Ziadatul Maghfiroh

PRAKATA

Assalamu'alaikum wr.wb

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini dengan judul **“HUBUNGAN BODY MASS INDEX DENGAN DERAJAT STENOSIS BERDASARKAN ONE VESSEL, TWO VESSEL, DAN THREE VESSEL DISEASE SCORE”**. Karya tulis ilmiah ini disusun untuk memenuhi persyaratan gelar sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Karya tulis ilmiah ini, dapat terselesaikan dengan baik berkat dukungan dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. dr. H. Setyo Trisnadi, Sp.KF., S.H. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah membantu dalam pemberian izin data.
2. dr. M. Saugi Abduh, Sp.PD(K) selaku dosen pembimbing I yang telah sabar, memberikan bimbingan, kritik, saran, nasihat serta bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran, dan ilmu sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. dr. M. Ulil Fuad, M.Kes, selaku dosen pembimbing II yang telah sabar, memberikan bimbingan, kritik, saran, nasihat serta bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran, dan ilmu sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.

4. dr. Rino Arianto Marswita, Sp.PD, selaku dosen penguji I yang telah memberikan kritik, saran dan tambahan ilmu sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini hingga akhir.
5. dr. Ratnawati, M.Kes, selaku dosen penguji II yang telah memberikan kritik, saran dan tambahan ilmu sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini hingga akhir.
6. Bagian Rekam Medik Rumah Sakit Islam Sultan Agung Semarang.
7. Kedua orang tua saya, Bapak Muhammad Khafidz dan Ibu Nurul Izzah yang telah memberikan doa, dukungan, fasilitas materiil maupun non materiil dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini.
8. Adik laki-laki saya Ahmad Dilfauz Faidlol Ulum, kakak perempuan saya Stefani beserta dua keponakan saya Nia Amelia dan Farel Saputra yang telah memberikan doa, dukungan, dan motivasi selama penyusunan karya tulis ilmiah ini.
9. Teman terdekat saya Melvin Aji Pradipta yang selalu menemani dan memberi dukungan, doa, serta motivasi selama penyusunan karya tulis ilmiah ini.
10. Seluruh pihak yang telah ikut membantu menyelesaikan skripsi ini.

Kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan untuk menyempurnakan karya tulis ilmiah ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan para pembaca pada umumnya dan khususnya mahasiswa kedokteran.

Wassalamu 'alaikum wr.wb.

Semarang, 22 Februari 2020

Penulis

